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В зале собрались те, кто 
связал судьбу со службой в 
военных комиссариатах, кто 
внес большой вклад в укреп-
ление обороноспособности 
нашего государства, в дело 
военно-патриотического вос-
питания молодого поколения 
орловцев.

Тепло и сердечно поздра-
вили работников военкоматов 
с праздником губернатор Ор-
ловской  области Е.С. Строев, 
председатель областного Со-
вета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, главный феде-
ральный инспектор в Орловс-
кой области В.В. Кабанов, ру-
ководители Орла.

С вступительным словом к собравшим-
ся обратился губернатор Е.С. Строев:

— Наша область является регионом, 
где с уважением относятся к людям в по-
гонах, где помнят и чтят подвиг ветера-
нов Великой Отечественной войны. Сего-
дня перед вами, работниками военкома-
тов, стоят задачи совершенствования 
призыва граждан на военную службу, ук-

репления социальной поддержки воен-
нослужащих, членов их семей, ветеранов 
Великой Отечественной войны и военной 
службы.

Егор Семенович Строев выразил уве-
ренность, что работники военкоматов 
будут и впредь с честью выполнять воин-
ский долг и делать все от них зависящее в 
интересах безопасности и процветания 
России.

Выступивший на торжественном собра-
нии военный комиссар Орловской области 
В.А. Козлов рассказал о становлении и 
развитии военкоматов в Орловской обла-
сти.

Он высказал слова искренней благодар-
ности ветеранам военной службы за мно-
голетнюю и плодотворную работу и от всей 
души поздравил собравшихся с праздни-
ком.

В заключение торжественного соб-
рания прошла церемония награждения 
работников военных комиссариатов По-
четными грамотами губернатора Ор-
ловской области и Почетными грамота-
ми областного Совета народных депу-
татов.

Вячеслав КОЛДОМОВ.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Военным комиссарам — 90 лет!

УСПЕХИ КОЛПНЯНСКОЙ 
«ЗАРИ»

По уже сложившейся традиции 
первыми в Колпнянском районе 
завершили сев ранних яровых 
культур на площади 1300 гекта-
ров труженики СПК «Заря» (руко-
водитель — заслуженный  работ-
ник сельского хозяйства России  
В.М. Сергеев, главный агроном 
— О.Ф. Воронцов).
Производственный участок 

А.Н. Шемякина признан лучшим по ито-
гам весеннего комплекса полевых работ. 
Передовики хозяйства — механизаторы 
Ю.В. Ратов, Г.Д. Симонов, В.М. Неведров 
— ежедневно выполняли по две произ-
водственные нормы. Труженики сельхоз-
предприятия намерены добиться в теку-
щем году средней урожайности зерно-
вого клина не менее 40 центнеров с гек-
тара.

Впереди — сев сахарной свеклы, 
которая будет размещена на площади 
300 гектаров.

В отличном состоянии находятся 
своевременно подкормленные 2600 гек-
таров озимых зерновых культур и много-
летних трав.

СПК «Заря» — хозяйство многоот-
раслевое. Только в прошлом году чи-

стая прибыль от реализации продук-
ции растениеводства и животно-
водства составила свыше 13 млн. руб-
лей. Часть средств была направлена на 
покупку современной техники (двух 
тракторов, сеялки «Амацоне», высо-
копроизводительного зерноуборочно-
го комбайна).

В течение ближайших двух дней 
завершится сев ранних яровых культур в 
подразделении «Колпна-Юность», ООО 
«Рейнланд». Всего в районе засеяно 19 
тысяч гектаров (при плане 21 тыс.).

УЧИМСЯ БЫТЬ 
ПОЛЕЗНЫМИ

Еще до начала экологического 
двухмесячника по инициативе 
комиссии по молодежной поли-
тике общественной палаты 
Орловской области члены моло-
дежных организаций «Ассоциа-
ция лидеров», «Молодая гвар-
дия», «Наши строители» провели 
экологические субботники.
Наиболее активное участие в работах 

по благоустройству территорий город-
ского родильного дома, парков и скве-
ров, областной клинической больницы 
приняли студенты 1—2-го курсов 
факультета государственного и муници-
пального управления ОРАГС. 

Комиссия по молодежной политике 

общественной палаты Орловской обла-
сти приглашает к участию в совместных 
экологических акциях, которые пройдут 
под девизом «Учимся быть полезными», 
всех неравнодушных к экологии родного 
края молодых людей. Впереди еще 
много работы: благоустройство город-
ского Детского парка, Дворянского гнез-
да.

ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ 
В КОРМОПРОИЗВОДСТВЕ

Сегодня во Всероссийском науч-
но-исследовательском институ-
те кормов им. В.Р. Вильямса 
(г. Москва) состоится координа-
ционное совещание по разработ-
ке новых требований к созданию 
зернофуражных сортов сельско-
хозяйственных культур, техноло-
гиям их возделывания.
В совещании примут участие руково-

дители институтов отделения растение-
водства РАСХН, директор ВНИИ ЗБК 
В.И. Зотиков, ректор ОГАУ Н.В. Парахин.

Ученые обсудят возможности созда-
ния новых высокотехнологичных сортов, 
богатых белком, тритикале, гороха, вики, 
ячменя, овса и кукурузы, имеющих 
решающее значение в кормлении сель-
скохозяйственных животных.

Обмен опытом ученых ведущих науч-
но-исследовательских вузов страны се-

годня особенно актуален в свете реали-
зации госпрограммы «Развитие сель-
ского хозяйства и регулирование рын-
ков сельскохозяйственной продукции, 
сырья и продовольствия на 2008—2012 
годы».

Строительство в нашей области 30 
крупных молочных комплексов, развитие 
свиноводства и птицеводства требуют 
укрепление кормовой базы, производ-
ства наиболее перспективных сортов 
сельхозкультур.

Орловские ученые уже сегодня готовы 
предложить сельхозтоваропроизводите-
лям современные сорта гороха и вики с 
содержанием белка свыше 35 процен-
тов, озимое и яровое тритикале, яровой 
ячмень. Опыт ученых из других регионов 
позволит еще более расширить список 
высокопитательных сортов кормовых 
культур.

НАГРАДЫ ЮНЫМ 
ТАЛАНТАМ

В областном Совете народных 
депутатов состоялось награжде-
ние победителей регионального 
этапа конкурса социальных про-
ектов всероссийской акции «Я — 
гражданин России». 
На финальный тур конкурса был 

отобран 21 проект, из которых к защите 
были допущены 8. Первое место занял 
проект средней школы № 24 г. Орла под 

названием «Другие правила». Он был 
посвящен настенной живописи — граф-
фити. Еще один проект  — «А память о 
войне жива» — содержал предложение о 
присвоении Мценску звания «Город во-
инской славы». Его авторы — старше-
классники средней школы № 7 
г. Мценска. Третье место досталось 
старшеклассникам Успенской средней 
школы Ливенского района за проект 
«Столовая моей мечты». 

Ценные подарки и дипломы авторам 
проектов и их руководителям-педагогам 
вручил председатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мосякин.

ОРЛОВСКИЕ ВРАЧИ 
ПОВЫСИЛИ 
КВАЛИФИКАЦИЮ

В Рязани завершил работу съезд 
кардиологов и терапевтов ЦФО. 
В нем приняли участие предста-
вители 14 российских регионов, 
в том числе Орловской области. 
Инициатором проведения съезда 

выступило Всероссийское научное об-
щество кардиологов (ВНОК). Обсудить 
вопросы внедрения новейших научных 
достижений в практику съехалось более 
пятисот делегатов. 

На съезде были подведены итоги реа-
лизации приоритетного национального 
проекта «Здоровье» в ЦФО, рассмотре-

ны вопросы оказания кардиологической 
помощи населению. Специалисты обме-
нялись мнениями по поводу принятия 
нового федерального закона о совер-
шенствовании кардиологической службы 
в России. По окончании работы съезда 
всем делегатам были вручены сертифи-
каты ВНОК.

МОЛИТВА В ЗВУКЕ
В Ахтырском храме нашего горо-
да на днях появился новый коло-
кол.
С древнейших времен освещение и 

установка колоколов на храмах было 
событием особой важности. В Ахтыр-
ском соборе накануне праздника Благо-
вещения установили восьмой по счету 
колокол, который был отлит по специ-
альному заказу на литейном заводе 
г. Донецка.

В Ахтырском соборе новый колокол 
будет самым большим среди остальных. 
Протоиерей Владимир рассказал,  что  
этот колокол — подарок нашего земляка 
отца Ирия. Миссию подъема колокола на 
звонницу  взяла на себя бригада альпи-
нистов под началом учителя информати-
ки школы-лицея № 22, председателя 
Орловской федерации альпинизма Сер-
гея Кунашика. Вместе со своими едино-
мышленниками он уже поднимал колоко-
ла в Москве.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Вчера в Круглом 
зале областной 
администрации 

состоялось 
торжественное 

собрание, 
посвященное 90-й 
годовщине со дня 

образования 
местных органов 

военного 
управления 
— военных 

комиссариатов.

В минувшую пятницу состоялось 
первое заседание областного оргко-
митета по подготовке и проведению в 
Орловской области общероссийской 
акции «Дни защиты от экологической 
опасности-2008». На заседание были 
приглашены члены областного оргко-
митета, заместители глав администра-
ций, курирующие природоохранную 
деятельность, начальники отделов и 

главные специалисты по экологии, ру-
ководители природоохранных орга-
нов. Вел заседание заместитель пред-
седателя коллегии области, руководи-
тель департамента  строительной и 
жилищно-коммунальной политики об-
ласти, председатель оргкомитета 
Е.Н. Вельковский.

(Окончание на 2-й стр.)

Крестьянская весна 
уже пришла  в об-
ласть по-настояще-

му: с гудением тракто-
ров, шустрым бегом сея-
лок, улыбчивыми лицами 
механизаторов. Едва вы-
ехав из Орла, уже на пер-
вых полях, чернеющих 
пахотой, мы встретили 
работающую технику. И 
привычные отечествен-
ные, и новые мощные 
иностранные тракторы 
вели боронование, куль-
тивацию пашни, следом 
или сразу же, одновре-
менно, шел сев. На пре-
обладающем большин-
стве полей высевался 
ячмень в основном пиво-
варенных сортов, кто-то, 
согласно севообороту, 
размещал на отдельных 
участках яровую пшени-
цу, овес, вику, другие 
культуры.

Первую остановку 
Е.С. Строев сделал в За-
легощенском районе. 
Глава районной админи-
страции А.И. Санин,  ди-
ректор филиала № 3 аг-
рохолдинга «Орловские 
черноземы» Н.А. Фанде-
ева, а также руководите-
ли ряда других сельхоз-
предприятий и агрофирм 
проинформировали гу-
бернатора о ходе весен-
них полевых работ, осо-
бенно отметив  хорошую 
материально-техничес-
кую подготовку к ним. У 
всех сельхозтоваропро-
изводителей, работаю-
щих на территории рай-
она, для обеспечения ка-
чественного проведения 
весеннего комплекса по-
левых работ в достатке 
материально-техничес-
ких ресурсов, в том чис-
ле семян, удобрений и 
горюче-смазочных мате-
риалов, нет дефицита 
кадров, продумана си-
стема оплаты труда на 
яровом севе. 

Своевременно под-
кормлены озимые зер-
новые, ведется их боро-
нование. Как только поз-
волило состояние почвы, 
приступили к закрытию 
влаги и к ее предпосев-
ной подготовке. Уже на 
понедельник 7 апреля 
яровыми культурами в 
хозяйствах района было 
засеяно 10,1 тыс. гекта-
ров пашни, в том числе 
ячменем почти  9200 гек-
таров. Как доложила 

Н.А. Фандеева, суточная 
оплата труда лучших ме-
ханизаторов, выполняю-
щих по две сменные нор-
мы на культивации почвы 
и севе, составляет соот-
ветственно 1800 и 2100 
рублей. 

Губернатор положи-
тельно оценил ход поле-
вых работ в районе. Он 
также поинтересовался 

состоянием дел на мест-
ном сахарном заводе и 
перспективами создан-
ной при предприятии аг-
рофирмы по производ-
ству сахарной свеклы.

Далее губернатор на-
правился в Верховский 
район. На краю одного из 
полей состоялась его бе-
седа с руководителями 
предприятий аграрного 
сектора. Глава райадми-
нистрации В.М. Понит-
кин, начальник отдела 
сельского хозяйства 
Ю.А. Поляков, руководи-
тель СП «Верховское» 
ОАО «Орелагропромснаб» 
Ю.А. Гришин, председа-
тель СПК имени Мичури-
на Ю.И. Харыбин и дру-
гие рассказали Е.С. Стро-
еву о ходе весеннего се-
ва. Уже во вторник (8 ап-
реля) планируют завер-
шить сев крепкие много-
отраслевые самостоя-
тельные сельхозпредп-
риятия — имени Мичури-
на и ЗАО «Славянское», 
где умело занимаются 
как растениеводством, 
так и животноводством.

Близки к окончанию 
сева ранних куль-
тур и в СП «Верхов-

ское», где  Е.С. Строев 
побывал и на озимых по-
лях, дав им отличную 
оценку.  Две тысячи гек-
таров занимают здесь 
озимая пшеница и рожь, 
посеянные прошлым ле-
том в оптимальные сро-
ки и с соблюдением всех 

технологических требо-
ваний. Они ушли под зи-
му уже в фазе кущения и 
нормально, без выпадов, 
перезимовали. Ранней 
весной озимые подкор-
мили азотными удобре-
ниями, а затем  проборо-
новали, и теперь они бы-
стро пошли в рост, при-
обрели характерный 
темно-зеленый цвет. 

Губернатор заметил, 
что нынешнее состояние 
озимых говорит о выходе 
сельхозпредприятия на 
высокий технологиче-
ский уровень в растение-
водстве, что его руко-
водству и специалистам  
уже пора ставить перед 
собой задачу обеспече-
ния программируемой 
урожайности зерновых 
культур на уровне 60—80 
центнеров зерна с гекта-
ра. Но для этого надо, 
чтобы работы по уходу за 
посевами здесь продол-
жали вести комплексно, с 
учетом всех требований 
современной агротехно-
логии, включая защиту 
растений от болезней и 
вредителей.

Губернатор указал ру-
ководству района, а 
также созданной 

здесь аграрной структуры 
холдинга ЗАО «Стройин-
дустрия ПСК» на недоста-
точную работу по вводу в 
сельхозоборот арендуе-
мой пашни (из закреплен-
ных за сельхозпредприя-
тием 14 тысяч гектаров 
нынче будет обработана и 
засеяна  только полови-
на), а также предупредил, 
что в случае неэффектив-
ного использования зе-
мель сельскохозяйствен-
ного назначения они мо-
гут быть переданы более 
успешным сельхозтова-
ропроизводителям.

(Окончание 
на 2-й стр.)

На днях в Орле вышел в свет красочный каталог выставки «Орловский эстамп, 
этапы развития: ученик — студент — художник». 

Проект реализован при совместном участии Орловского государственного 
университета и Орловской детской школы изобразительных искусств и народ-
ных ремёсел. Местная власть и областное отделение Союза художников России 
тоже не остались в стороне.

(Окончание на 8-й стр.)

Урожай будет отменным
РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Свою новую трудовую неделю губернатор Е.С. Строев начал с 
рабочей поездки по районам области, ведь именно там 
решается сейчас судьба урожая 2008 года. Установившаяся в 
последние дни сухая и теплая погода ускорила созревание 
почвы, что позволило в кратчайшие сроки в основном 
завершить уход за озимыми хлебами и повсеместно 
приступить к севу яровых зерновых культур и однолетних 
трав. В этот раз маршрут губернатора, в рабочей поездке 
которого также приняли участие заместитель губернатора и 
председателя коллегии области М.Г. Михайлов, заместитель 
председателя коллегии области, руководитель департамента 
аграрной политики В.М. Серов и главный федеральный 
инспектор в Орловской области В.В. Кабанов, проходил по 
восточным и юго-восточным районам Орловщины.

Зелёный апрельУВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА ЕДИНСТВЕННУЮ В ОБЛАСТИ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ 

“ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА” 
НА 2-е ПОЛУГОДИЕ 2008 ГОДА.

“Орловская правда” — это возможность получать 
каждый день оперативные и эксклюзивные материалы 
на самые разнообразные темы: политика, экономика, 

культура, спорт, криминал, самая полная 
ТВ-программа на неделю и многое другое. Быть 

подписчиком и читателем “Орловской правды” — зна-
чит всегда быть в курсе событий в жизни страны и 

области.

ПОД ПИ С КА ПРОИЗВОДИТСЯ:
— в ки о с ках “Орел ро с пе ча ти”  — 218 руб лей;
— в об ла ст ной дет ской и ме ди цин ской биб лио те ках — 206 рублей;             
— в поч то вых от де ле ни ях об ла с ти — 369 руб лей 18 копеек.

ПОДПИСКА-2008 ДНИ ЗАЩИТЫ-2008

Ученик — студент — художник
НОВЫЕ ИЗДАНИЯ


